



RA Andreas Glib ist seit 1998 als Rechtsanwalt vor allem im Insolvenzrecht tätig. Seit 1999 wird er von Gerichten als Insolvenzverwalter bestellt. Im Jahre 2007 wurde er von der Rechtsanwaltskammer Frankfurt am Main zum Fachanwalt für Insolvenzrecht ernannt.

Seit 2010 ist er in der Kanzlei Winterhoff und ist vor allem als Insolvenzverwalter in Regel- und Verbraucherinsolvenzverfahren tätig.

Im Jahre 2014 absolvierte er den Fachanwaltslehrgang für Handels- und Gesellschaftsrecht und bestand die hiermit verbundenen Prüfungen erfolgreich.

Herr Glib war und ist in zahlreichen Unternehmensinsolvenzen tätig und verfügt über umfassende Kenntnisse in diesem Bereich. Sein Ziel ist stets die Rettung des Unternehmens durch Sanierung und Restrukturierung unter Wahrung der Gläubigerinteressen.

Im Bereich von Nachlassinsolvenzverfahren verfügt er über besondere Erfahrung.

Als Rechtsanwalt berät er in den Bereichen des Insolvenz- und Wirtschaftsrechts. Ein Schwerpunkt liegt in der Beratung von Geschäftsführern und Gesellschaftern sowie im Anfechtungsrecht.